

Antrag Nr. 10-F-02-0038

CDU

Betreff:

Kommunaler Kostenausgleich für auswärtige Kita-Kinder
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 23.11.2010 -

Antragstext:

Der Ausschuss für Soziales möge beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, über den aktuellen Sachstand seiner Bemühungen zu berichten, die Erstattungsansprüche der Stadt gegenüber Umlandgemeinden in Höhe von jährlich rund 540 T€ durchzusetzen.
2. Dabei ist insbesondere darauf einzugehen,
 - a) was in Erledigung des Beschlusses 0191 der Stadtverordnetenversammlung vom 06.05.10 (Auftrag zur Wiederaufnahme der Klage) veranlasst wurde
 - b) wie sich die Bemühungen zur Neuformulierung des § 28 Hess. Kinder- und Jugendgesetzbuch entwickeln
 - c) wie sichergestellt ist, dass es nicht zur Verjährung bestehender Erstattungsansprüche kommt.

Wiesbaden, 24.11.2010

gez. Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Andreas Knüttel
Fraktionsassistent